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センター試験に 154名が出願！  普通科出願率 94.5％！ 

 来年 1 月 19・20 日に行われるセンター試験の出願受付が 10 月 1 日から

10月 12日の期間に行われ、本校からは普通科 154名が出願しました。この

結果、普通科の在籍者数に占める割合が 94.5％となり、昨年度に引き続き

高い割合でした。 

 あと１カ月半後には本番が待ち受けていますが、センター試験が近づく

につれて肝に銘じるべきことは「焦らない」ことです。問題数をこなすこと

ばかりに気を取られると足下を掬われる結果となります。次の 3 点に注意しながら実力を

つけて欲しいものです。①不正解だった問題の解き方を説明できるか自分に問うこと。②

苦手としている科目にこそ、宝が隠されていること。③模試やセンター演習を利用して、

問題を解く順番や時間の使い方を自分なりに身に付けること。 

 3年生がこれまで培ってきた学力を本番で見事の発揮してくれることを期待しています。

また、保護者の方をはじめとして、自分をサポートしてくれる周囲への感謝の気持ちも忘

れないで欲しいと思います。              （文責：進路部長 芦野浩二） 

 

進路状況 民間企業全員内定！ 公務員受験は苦戦！ 

 9月 16日から始まった民間企業の就職試験において、10月末までに 8名の希望者全員が

内定をいただくことができました。11月の状況としても、新たに希望した 2名の内定が決

定し、好調な状態が続いています。一方、公務員試験においては、受験者 16名中、内定者

が 3名で、7名が結果待ちという状況です。 

 公務員試験は年々厳しさを増しております。思うように結果を出せなかった生徒を含め、

「社会人・職業人として自立していく」という自覚を持たせながら、本人の進路希望に基

づいた指導を継続するとともに、粘り強く激励・支援していきたいと考えております。 

（文責：進路部 奈良崎真紀） 

 

柔道部 ２年連続で全国高等学校柔道選手権大会へ！ 

 来年 3 月下旬に日本武道館で開催される全国高等学校柔道選手権大会の山形県予選会が

11月 24、25日に県体育館で行われ、本校女子柔道部が団体で

見事に連覇を達成し、全国大会への出場を決めました。 

また、個人では 2年の馳尾千夏、朽木叶、1年の細谷萌恵が

それぞれの階級で優勝して東北選手権大会と全国選手権大会

へ名乗りを上げました。この冬期間に十分な鍛錬をして、これ

からの大きな大会で更に躍進できるように期待したいと思い

ます。 
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ジュニア W杯スピードスケートで入賞！ 

        ―― 小坂凛が 4位に入る ―― 

前号でお伝えしたとおり、11月 24・25日にスピードスケートのジュニア

ワールドカップ第 1 戦がポーランドのトマシェフ・マゾビエツキで行われ

ました。この大会で、本校 2年の小坂凛が女子 1500ｍ、女子 3000ｍでとも

に 4位に入賞する大健闘を見せてくれました。 

 この後は、シニアの全日本代表メンバーと共に強化合宿に参加するためオランダに移動

し、そして再びポーランドへ戻り、12月 7～9日に開催されるシニアのワールドカップ第 3

戦に出場することになっています。そこでも自分の力を存分に発揮し、素晴らしい滑りを

期待したいものです。 

 

サッカー部 県新人戦で優勝！ 羽黒に競り勝つ！ 

 11 月 18 日（土）に行われた県高校新人大会サッカー競技の決勝戦において、本校サッ

カー部は、宿敵羽黒高校と対戦しました。試合は、後半に勝ち越し点を奪われ、1対 2の劣

勢で試合終了かと思われましたが、試合終了間際に見事な粘りを見せ、2 対 2 の同点に追

いつきました。試合は延長戦に入り、両チームともに力の限りを尽くし、死闘を繰り広げ

ましたが点数を奪えず、勝敗は PK戦に持ち越されました。その結果、本校サッカー部が 4

対 3で PK戦を奪い、見事県高校新人戦の頂点に立つことができました。ぎりぎりまで試合

をあきらめず、できることを最後までやり通したことが結果として報われた喜びを忘れず

に今後の課題に取り組んでほしいと思います。 

 また、ライバルである羽黒高校に勝っての勝利は本校サッカー部にとって大きな意味を

持つことだと思います。羽黒高校にとっても山形中央に負けたことは非常に悔しいことで

しょうから、本校サッカー部としては更にその上の覚悟を持ってトレーニングを重ね、来

年 6月にも必ず勝利できる力をつけてほしいものです。 

 

◇◇ 『未来へのドアプロジェクト』成果発表会 を開催 ◇◇  

 「総合的な学習の時間」における探究学習に「未来へのドアプロジェクト」と名付け、

本格的に実施して 2年目に入りました。まずは、探究する分野を 9つのゼミ（国・数・理・

社・英・体育・町づくり・医療福祉・教育）から選び、その後、1年生はゼミ毎に用意され

た探究テーマを、2年生はグループ毎に自ら考えた探究テーマを探究しました。 

 1年生は、1学期に基本的な探究の仕方を学び 2学期から本格的に始動しました。2年生

は 1 学期からそれぞれのテーマ設定に取り組み始めましたが、実はこのテーマ設定が非常

に難しく、四苦八苦しながらここまで探究に取り組んできました。 

 いよいよこの探究学習の成果を発表する「成果発表会」を学年毎に開催します。未熟な

部分もあるかと思いますが、保護者の方々にもご覧いただきたく、ご案内を学年毎に差し

上げますので、是非、足を運んでいただければと思います。 

   

 2年生の「成果発表会」・・・H30年 12月 19日（水）13：20～15：15 校内各所 

 1年生の「成果発表会」・・・H31年  1月 30日（水）13：20～15：15 校内各所 

※ 2年生は普通科のみ、1年生は普通科・体育科の発表になります 

 


